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Entrevista exclusiva concedida pelo Presidente da República, Luiz Inácio 

Lula da Silva, ao repórter Marcos Uchoa (TV Globo), na Casa da Fifa, após 

anúncio da Copa de 2014 

Zurique-Suíça, 30 de outubro de 2007 

 

 

Jornalista: Presidente, torcedor em 2014, não presidente. Vai estar de 

bandeirinha, chapéu e tudo o mais? 

 

Presidente: Bandeirinha, camisa do Brasil, calção do Brasil, meia do Brasil e 

alma do Brasil. Eu penso que é uma conquista do povo brasileiro. Acho que o 

povo brasileiro merecia isso. Não é possível que um país que tem o melhor 

futebol do mundo, que tem mais títulos de Copa do Mundo, que tem dado 

contribuições enormes ao futebol, tenha realizado sua primeira e última Copa 

em 1950. Acho que depois disso, o México já realizou duas, a Argentina já 

realizou. Agora eu penso que chegou a vez do Brasil.  

 Eu disse ao presidente Blatter e ao Ricardo Teixeira que o fato de o 

Brasil ter sido escolhido aumenta a responsabilidade do Brasil enquanto nação, 

aumenta a responsabilidade dos governantes, porque não é fazer política para 

nós mesmos, agora é fazer política para produzir resultado, para o mundo 

inteiro ver que o Brasil é capaz de organizar uma boa Copa do Mundo. 

 Eu estou convencido de que o Brasil vai realizar uma extraordinária 

Copa do Mundo e eu, como brasileiro, como torcedor, estarei dando a minha 

contribuição para que a gente consiga fazer o melhor. Se ganhar a Copa do 

Mundo, melhor ainda.  

 

Jornalista: O senhor tinha quatro anos em 1950, o senhor terá 69 em 2014. É 

uma Copa para criancinhas até os adultos, para todos os brasileiros? 
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Presidente: Futebol é isso, o futebol não tem idade, o futebol não tem religião, 

o futebol não tem (inaudível), o futebol é uma coisa que está na nossa alma. E 

eu acho que futebol é uma coisa fantástica, porque é através do esporte que 

muita gente pobre consegue (inaudível). A vida do Romário, a vida do Pelé, a 

vida do Dunga, a vida do Ronaldinho, ou seja, são todos meninos de famílias 

pobres, e graças à sua criatividade se projetaram na vida, ganharam dinheiro e 

podem sustentar suas famílias. Com a Copa do Mundo no Brasil nós vamos 

despertar muito mais interesse do povo brasileiro pelo futebol. 

 

Jornalista: Muito obrigado, presidente Blatter, da Fifa; presidente Lula, do 

Brasil. Parabéns a todo o Brasil. 

 

 

 

 

 


